

Les "écrits vains" de France-jeunes - 1/1

Sans doute aurez vous remarqué l'inconsistance déprimante dans laquelle semble sombrer ce site, tel un Titanic gonflable dans une cuvette à chiotte turc. Choisissons d'en rire...

Peut-être avez-vous déjà remarqué, mais il y a une rubrique sur ce site, qui donne régulièrement envie de se suicider après avoir butté la majorité des personnes adultes environnantes.

Je parle bien sûr de la rubrique "vie du jeune", celle qui pourrait donner la vague impression aux gens qui la visite, que l'adolescence n'est qu'une suite tumultueuse de désolations en tous genres.

A chaque "clic" sur cette rubrique voici le genre de dégénérescences scripturales qui s'offre à vous :

"Il m'a abandonnée" par Louisa, 13 ans.

L'histoire d'une fille violée par son père et torturée par son oncle, atteinte de leucémie et dont le petit copain vient de mourir d'un atroce accident de moto.

Et encore, je vous évite les fautes d'orthographe, de syntaxe, et de grammaire.

"Pierrick, mon amour" Par Morgann, 14 ans.

C'est l'histoire d'une fille qui voudrait sortir avec un garçon mais il veut pas alors elle se suicide car elle a tout d'abord été victime d'inceste dans sa jeunesse, après que son père soit mort d'un cancer, sa mère du sida, et son chat, d'une gastro-entérite foudroyante.

Sans rire, ça donne à peut près ça, vrai ou pas ?

Il y a une autre sorte d'articles dans cette rubrique, celle où de jeunes gens viennent nous faire part des conneries qu'ils font dans leur classe, ou plutôt de celles qu'ils disent avoir fait pour se rendre intéressant. Tout ça bien sûr dans un style déplorable, qui nous pousse à nous demander si c'est fait exprès pour bien montrer qu'ils n'écoutent aucun prof depuis le CP, ou si vraiment ils écrivent comme ça, au quel cas, c'est très grave !

"Une folle journée au collège Pierre Curie" par Baptiste, 15 ans.

Extrait :

"Et pis aprai le prof il a dis vous arrêté se bordelle alors nou on a même pas arrêté et s'été tro marrent."

Un peu du style Michelle et ses fameux : "Un jour au camp musical", amateurs d'Américan Pie, vous reconnaîtrez.

Bref tout ça pour dire que ces rubriques sont vraiment à chier, tout comme l'état général du site, qui se dégrade de plus en plus, il y a, on peut dire, en tout et pour tout, 5 bons écrivains sur ce site, que je ne citerais pas par respect envers ceux qui n'y trouverait pas leur nom.

Alors pitié, élevez le niveau, que diable. Vérifiez votre orthographe avant de publier, votre ordinateur se propose en général de le faire pour vous, et vous les gens qui publiez ! Aidez nous, pauvres lecteurs démoralisés, ne publiez pas n'importe quoi sous prétexte qu'il faut montrer à tout le monde que ce site est beaucoup fréquenté, à force de publier ce genre de daubes, France-jeunes finira en sky blog !